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ダイジェスト版第36回 通常総代会議案書

第36回通常総代会議案　「ともにつくる くらしと未来」をめざして

2025年度計画案がまとまりました。ぜひご意見をお寄せください。

　第1号議案　2024年度事業報告・決算関係書類等承認の件

2024年度は、第11次中期計画(2024~2026年
度の3か年計画)の初年度として、物価高騰できび
しさを増す組合員の家計を応援する取り組みをは
じめ、ベルフ青山のリニューアル、コープステーショ
ンの増設、 また店舗のキッズカードやはじめて
CLUB会員デーなど、子育て世代のくらしのサポー
トを拡充しました。フードドライブや子ども食堂支
援など地域を支える活動もさらに広がりました。

組合員はこの１年で５千人増え29万２千人に、出
資金も112億円を超えました。供給高（組合員の利
用）は476.9億円、最終的な経常剰余金（事業上の
利益）も予算を上回って確保することができました。

2025年度も、2030年ビジョンで掲げた「ともに
つくる くらしと未来」をめざし、組合員のくらしを
支える事業と活動を着実にすすめます。

　２月に開催した「コープ懇談会」には、38会場と
WEBに1,596人の組合員が参加し、たくさんのご
意見をいただきました。理事会で検討し、「2025年
度計画」の最終案がまとまりましたので、お知らせ
します。この計画は、５月開催の「コープ総代会」で
協議し、６月11日開催の「第36回いわて生協通常
総代会」で決定します。
■ ２ページまでの内容をごらんいただき、ぜひご

意見をお寄せください。回答「必要」と記入の方
には個別回答をお送りします。

右のWEBフォームから、またはお
手持ちの用紙にご意見、①お名
前　②お住まいの市町村　③回
答 必要・不要（必要な場合は電
話 番 号 ）を記 載し組 合員活 動
チームへお送りください。

（宛先は４ページ）

提出期限　5月23日（金）まで

　�コープ総代会は通常総代会の事前討議の場として、県内16会場で開催します。役員が出席し、議案の提案を行いますので、総
代のみなさんはぜひ出席をお願いします。また、総代以外の組合員の方もご参加いただけます。

　※開催3日前までに組合員活動チーム（019-603-8299）までお申込みください。

親子が来店して楽しむ企画が広がりました。リニューアルしたベルフ
青山で開催した「一日子ども店長」。

重点

1
生涯をとおして組合員のくらしに 
役立ち、特に子育て層のくらしに 
役立つ事業

1.店舗事業は、来店と利用を増やす取り組
みを進めました。
①「コープくらし応援全国キャンペーン」「家計応
援値下げ」などに取り組み、組合員の家計を応
援しました。

②全店で「夕市」を実施し、出来立てで鮮度の良
い商品や簡便商品の品揃えを充実させ、仕事
帰りでも満足してもらえる売場作りに取り組
みました。

③ベルフ青山とコープ高松（盛岡市）をリニュー
アルし、冷凍食品の充実や「魚屋の惣菜」など
の新たな売り場を導入しました。

④要望の多かったコード決済の拡充を実現しま
した。

2.宅配事業は、利用人数、供給高ともに計画
を達成しました。
①�1万607人の仲間づくりで、利用者は８万182人
（前年＋162人）、世帯加入率は15.4％（前年＋

0.2％）になりました。
②�宅配商品の受け取り拠点「コープステーショ
ン」はベルフ八幡平・青山に開設し５店舗に、
登録人数は1,182人に増えました（前年＋513
人）。

③�「夕食宅配サービス」は、21市町村で1日
3,621食（前年＋68食）に利用が広がり、「やわ
らか食コース」（介護食）もスタートしました。

3.各事業でくらしのサポートをすすめまし
た。
①�葬祭事業は、施行件数が1,643件（前年－47
件）と計画・前年を下回りました。

②�エネルギー事業は、灯油事業は３万9,069人
（前年−277人）利用。2,280万円の灯油還元を
実現し家計に貢献しました。

③�保障事業は、共済事業は5,170件の加入で契
約件数は11万5,394件（前年－205件）、共済
金のお支払いは10億169万円と組合員のくら
しに貢献しました。

④�福祉事業は、利用は後退したものの、経営改
善がすすみ黒字となりました。

コープ 日　程 時　間 会　場

盛 岡 北 5月28日（水）10:00 岩手県民会館 第2会議室

盛 岡 中 央 5月29日（木）10:00 プラザおでって 大会議室

盛 岡 西 5月27日（火）10:00 ベルフ青山 2階会議室

岩 手 郡 5月28日（水）10:00 滝沢ふるさと交流館 ホール

盛 岡 南 5月28日（水）10:00 盛岡タカヤアリーナ会議室

盛 南 5月31日（土）10:00 矢巾町公民館 3階大研修室

宮 古 6月   1日（日）10:00 マリンコープドラ 2階ホール

釜 石 5月27日（火）10:30 釜石市民ホールTETTO 
ホールB

地域のコープ総代会に、ぜひご参加ください 

　６月11日（水）10：30〜12：00 いわて県民情報交流センター「アイーナ」804号会議室
　組合員の代表として選出された総代が集まり、いわて生協の方針や事業・活動を決定します。

通常総代会は、500人の総代のみなさんで開催します 

コープ 日　程 時　間 会　場

け せ ん 5月27日（火）10:00 シーパル大船渡 大会議室

花 巻 5月26日（月）10:00 なはんプラザ コムズホール

北 上 5月23日（金）10:00 北上市文化交流センター
さくらホール 小ホール

水 沢 6月   2日（月）10:00 奥州市文化会館Zホール 会議室

一 関 5月28日（水）10:00 コープ一関コルザ 2階会議室

東 い わ い 5月23日（金）10:00 千厩市民センター 2階大会議室

に の へ 5月23日（金）10:00 二戸市シビックセンター ホール

久 慈 6月   1日（日）10:00 久 慈 市 社 会 福 祉 協 議 会
(福祉の村）多目的ルーム

4.若い世代・子育て層のくらしをサポートす
る取り組みをすすめました。
①�岩手の赤ちゃんに贈る「はじめてばこ」は
2,804件の申し込みで、開始からの５年間で
累計１万5千人を超えました。

②�「はじめてCLUB」は店舗での「会員デー（５％
引き）」を新たにスタートし会員が1万994人
に増えました（前年＋2,684人）。

③店舗「キッズカード」を全店舗に拡大、若い世
代・子育て層の利用が増えました。

④「ハピファミコープ」は、参加対象を広げ15会
場283回開催し1,428組が参加（前年＋239
組）。「はじめてCLUB会員限定企画」を土曜に
行い12回の実施に81組が参加、うち約半数は
パパも参加し家族で楽しみました。

5.シニア世代のくらしをサポートする取り
組みを新たに開始しました。
①�宅配では、全市町村と締結している「高齢者見
守り協定」のもと、50件の異変に対応しまし
た。取り組み開始からの12年で239件に対応

https://forms.gle/
aUG9C3rk2kzB3UCXA
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しています。
②�店舗では「ゆっくりレジ」をベルフまつぞの（盛
岡市）に導入しました。

③高齢者の健康づくり「作って食べる会」をベル
フまつぞの・八幡平で開始し14企画に173人
が参加しました。

④「大人企画」は22会場198企画に1,934人が
参加しました（前年＋169人）。

重点

2 だれもが安心して暮らせる社会と、
人と人とがつながる地域づくり

1.活動への参加や商品・事業を知る機会を
増やしました。
①「秋のコープのつどい」は7,430人(前年＋745
人)とコロナ以降最大の参加となりました。

②「商品モニター」は宅配利用者やはじめて
CLUB会員を対象に11回実施し700人（前年
＋104人）が参加しました。

③こ～ぷ委員会は96人の登録があり159委員
会773人が活動しました（前年-10委員会-8
人）。

2.子ども支援の取り組みが拡大しました。
①フードドライブは宅配での実施回数を増やし
前年を2万点上回る28,184点の商品が寄せ
られ、社会福祉協議会など43団体に贈呈しま
した。

②「子ども食堂」への割引支援は対象を広げ、22

団体に149万円を助成しました。「子ども食
堂」イベントへの「お菓子支援」を開始、23団体
へ贈呈しました。

③被災地支援活動は、移動店舗「にこちゃん号」
や買い物バスでの買い物支援を継続。「被災
地支援活動助成金」は、13団体に291万円を
助成しました。

④能登半島地震の被災地支援は、地震支援募金
に3,109万円、豪雨災害支援募金に443万円
が寄せられました。人的支援（15人）や仮設住
宅でのサロン活動にも取り組みました。

⑤25年2月末に発生した大船渡山林火災被害へ
の義援金募金に取り組み、2,500万円を大船
渡市に贈呈しました。

重点

3
地球環境・食・平和について学び、
行動し、持続可能な世界の実現を
めざす取り組み

1.地球温暖化防止と「原発に依存しない事
業とくらし」をめざし取り組みをすすめま
した。
①CO2排出量は「基準年に対し62.2％削減」と計
画を達成。再生可能エネルギー由来の電力
は、いわて生協で使用する電気の166.4％相当
（前年161.9％）を確保しました。
②リサイクルはトレイを重点に取り組み、回収率
は61.3％（前年＋5.5％）に向上しました。

③エシカル消費に対応した商品や環境問題につ

いて「わいわいコープ」や「秋のコープのつど
い」で学習に取り組み、8千人が参加しました。

2.平和やくらしを守る取り組みをすすめま
した。
①「秋のコープのつどい」では岩手の戦争被害を
学習、身近な人たちの戦争体験を交流し、平和
について考える機会にできました。

②「学校給食費の無償化をめざす」署名に取り
組み2万8千筆超を集め、岩手の会とともに岩
手県・盛岡市に申し入れをしました。

2024年度決算報告と剰余金処分案

1.供給高は476億8,982万円（予算比100.0％）。
葬祭・エネルギー事業で予算に届かなかった
ものの、他の事業が予算を上回り、全体でも予
算を達成しました。

2.経常剰余金（事業上の最終的な利益）は９億
9,262万円（予算比133.8％）と予算を上回る
黒字となりました。

3.最終的に処分できる当期未処分剰余金は８億
8,164万円（予算比153.6%）となりました。こ
の剰余金については、出資配当として組合員
のみなさんに配分するほか、今後の経営の安
定に備えて積み立てることを提案します。

■年0.3％の出資配当を実施します。総代会決定
後に税引き（所得税20％と復興特別所得税
0.42％）後の金額を出資金に振り替えます。

　第3号議案　2025年度役員報酬決定の件

　第2号議案　2025年度事業計画・予算決定の件

2025年度の役員報酬は、理事（25名）は5,650万円以内、監事（５名）は150万円
以内とします。計5,800万円以内（前年度6,300万円以内）。

重点

1 生涯をとおして組合員のくらしを
支える事業

1.店舗事業は、家計応援を強め「便利で買
い物が楽しくなる地域一番店」をめざしま
す。
①毎日お買い得商品を増やし、厳しい家計を応
援します。

②コープ商品、アイコープ商品・産直品のこだわ
りとよさを伝え、利用をさらに広げます。５のつ
く日にコープ商品の利用でポイントがつく
「ゴーゴーコープデー」を新たに開催するほか、
「コープ商品10％引きの日」をコープフェアに
合わせて年6回開催します。

③県南２店舗のリニューアルを計画します。買い
物しながら商品スキャンができる「スキップ
カート」を1店舗に導入します。

2. 宅配事業は、8万1,500人（前年比101.6％）
をめざし利用を広げます。
①「あいぱーく」の発行や「年間51週おすすめ商
品」などを通して、コープ商品やアイコープ商
品・産直品のよさを広げ、利用につなげます。

②宅配商品の受け取り拠点「コープステーショ
ン」は、2店舗への開設をめざします。

③「夕食宅配サービス」は、1日3,745食（前年＋
69食）をめざします。

3.多彩な事業でくらしをサポートします。
①葬祭事業はセリオホールみたけ（盛岡市）をリ
ニューアル、1ホールの開設をすすめます。

②灯油事業は、県内同一価格で配達し、組合員

のくらしを支える役割を果たします。
③保障事業は、共済事業は契約件数11万6,000
件（前年比100.5%）を目標に取り組みます。

４若い世代・子育て層のくらしへのサポート
を広げます。
①店舗事業は、「キッズカード」「はじめてCLUB
会員デー５％引き」の利用をさらに広げます。

②宅配事業は、若い世代・子育て層の利用者2万
230人（前年比104.1％）をめざします。子育て
応援「はじめてばこ」、「はじめてCLUB」を継続
します。

③「ハピファミコープ」はニーズが多い土曜開催
を実施します。

５.シニア世代のくらしをサポートします。
①店舗では常勤者の「サービスケアフィッター資
格取得」をすすめます。

②宅配では「文字が小さく注文が大変」との声に
こたえて、注文用紙を変更します（9月）。

③高齢者の健康づくり「作って食べる会」は、新
たに2会場増やして開催します。

重点

2 安心して暮らせる社会と、人と人
とがつながる地域づくり

1.運営への参加、生協ならではの商品の良
さを知る取り組みを増やします。
①産直50周年をテーマに産直品の産地見学や学
習を増やします。

②リアルでの集まりを大切にしつつ「おうち・WEB
開催」も広げ、運営に参加する組合員は1万

3,000人をめざします。
2.子どもの居場所への支援を拡大します。
①フードドライブは店舗では年２回以上、宅配で
は年３回に拡大し実施します。

②子どもの居場所として店舗組合員施設を活用
し、高校生の学習スペース実施を検討します。

③能登半島地震の被災地支援はニーズを聞きな
がら実施します。大船渡山林火災被害への支
援も継続します。

重点

3
地球環境・食・平和について学び・
行動し、持続可能な世界の実現を
めざす取り組み

①CO2排出量は7,215トン（前年比102.8％）、
2013年度比61.2％削減を計画します。

②「コープの森」はくずまきで新たにカラマツの
植樹を始めます。

③「被爆・終戦80年」にあたり、核兵器や平和に
ついて学習し、平和への思いを寄せる機会を
増やします。

2025年度予算（案）

　供給高は、492億900万円（前年比103.2％）の
予算としますが、仕入・原材料の高騰に加え、常勤
者の処遇改善や積極的な店舗のリニューアルよる
経費増を見込み、経常剰余金は４億1,600万円（前
年比41.9％）、当期未処分剰余金は４億6,893万円
（前年比53.2％）とします。
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「おいしい！」「楽しい！」「考えたい」組合員の思いを伝える広報紙

発行／2025年5月5日
いわて生協　組合員活動チーム　年５回発行
滝沢市土沢220-3　TEL019-603-8299  FAX019-687-1117 
Mail sn.isoshiki@todock.coopわいわいコープ

vol.137

組合員活動のようすをご紹介します
ハピファミコープ 大船渡市山林火災支援

縫わない兜つくり
0～6歳児の親が集まって楽しむ

「ハピファミコープ」。コープアテ
ルイ（奥州市）では、端午の節句
を前に「縫わない兜づくり」を開
催し６組が参加しました。好きな
柄の布を選び、折り紙のようにた
たんで貼り付けるとかわいい兜の
できあがり。参加者からは「不器

用な私でも作れ
ました」「節句の
写真に使いたい
です」と大変好評
でした。
(2025年４月16日)

大船渡市で発生した大規模な山林火災により
被害を受けられたみなさまに心よりお見舞い申し
上げます。いわて生協では支援活動として、募金
活動や避難所での炊き出し、宅配では避難解除後
から組合員の安否確認やお見舞い訪問活動を行
いました。
３月９日には、いわて

生協の職員とけせん
コープの組合員が三陸
公民館で「ひっつみ汁」
約250食をお渡ししま
した。「あたたかい汁物がありがたい」などの声が
寄せられました。

●�組合員のみなさんから寄せられた募金
は、被災された方々への災害義援金とし
て、2,500万円を大船渡市に贈呈しまし
た。ご協力ありがとうございました。

沖縄戦の実相と現在の沖縄が抱える基地問題を学
び平和について考える機会として、全国から生協組
合員の代表が集まり「ピースアクションinオキナワ」
が 開催されました。いわて生協からは久慈コープ理
事の髙屋敷加代子さんを代表として派遣しました。

3月26～28日の3日間、全国から生協組合員259人が集まる「ピースアクショ
ンinオキナワ～沖縄戦跡・基地めぐり～」に参加しました。学習講演やフィー
ルドワークを通して、80年前の沖縄戦の実相や現在に至る基地問題について
学んできました。
特に心に残ったのは、91歳になるという

玉木利枝子さんの戦争体験です。
当時10歳だった玉木さんは集団疎開船

「対馬丸」に乗って本土に疎開することに
なっていましたが、祖母の反対で乗らずに
沖縄に残りました。もし乗船していたら、
対馬丸の撃沈で多くの子どもたちとともに
海に沈むことになったでしょう。しかし、
沖縄に残った玉木さんを待っていたのはその後の壮絶な戦争体験でした。
昭和１９年に那覇の大空襲にあい、空襲が続く沖縄本島を家族で逃げる中で、

昭和２０年、アメリカ軍が上陸し地上戦になります。ようやく身を隠せる壕や
ガマ（洞窟）を見つけても軍人に追い出されるなどし、行き場のない戦場をさま
よいながら、母代わりだった祖母や友達が目の前で死ぬのを目撃。その後も逃
げる中で祖父を失い、兄も腕をなくした状態で苦しみながら亡くなってしまい
ます。８人の家族を地上戦で次 と々なくし、一人生き残られたのです。
あまりに凄惨な記憶で、戦後50年間、体験を語らなかったそうです。しかし、

戦後に生まれた人たちにこの体験を伝えたいと、現在は県のボランティアガイ

「家族８人を亡くした １０歳の地上戦」

選ぼう！
エシカルな商品

ピースアクションinオキナワ報告ピースアクションinオキナワ報告

ドとして、この体験を伝えてい
らっしゃいました。
無念の思いで亡くなった、本

当に多くの人たちの命と、生き
残った方々の今なお続く深い悲
しみ、苦しみから、私たちは学び、
未来の平和を守らなければなら
ない、二度と戦争を繰り返して
はならないと、強く感じました。
80年前の戦争の悲劇を語れ

る方が少なくなっていくなかで、子どもたちに、沖縄で学び改めて感じた、戦争
のおそろしさ、命の大切さ、今もつらい思いをしている人がいることを、ひとり
でも多くの方に伝えていきたいと思います。
� （久慈コープ理事�髙屋敷�加代子）

2026年3月20日まで

オキナワやヒロシマに組合員の代表を送り、学び、組合員に広げる活動
「ピースアクション」の費用に使用します。

アイコープ産直生協牛乳
●�岩手県内で生産・製造
　�西和賀町・金ケ崎町の酪農家
が生産し、西和賀町のYUDA
ミルク株式会社で製造してい
ます。牛舎から製造工場、生
協までの輸送距離が短いの
で、ＣＯ2排出量が少なくてす
みます。

●利用することで生産者を応援
　�この牛乳１リットルの利用につき１円が
「いわての酪農みらい資金」として産直牛乳
生産者へ贈られます。2024年度は191万
円を贈呈しました。

「エシカル」とは「倫理的」という意味。買い物の際に、
自分視点だけでなく、環境や社会など他者への視点
をプラスすることを「エシカル消費」といいます。

那覇の大空襲や地上戦を経験し一人
生き残った体験をお話しされた、玉木
利枝子さん。

辺野古基地建設のため埋め立て工事が行われて
いる大浦湾・瀬嵩の浜を見学。
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　2月10日に行われた、岩手県生協連主催「協同組合公開講座」をYouTubeで公開していま
す。講演は、国立環境研究所気候変動適応センター主任研究員の藤田知弘さん。
　地球温暖化の進行による「気候変動」で、災害の多発、農林漁業作物の減収、熱中症などで
亡くなるなど被害も増えています。その被害を小さくするための対応が「適応策」です。藤田さ
んは盛岡のご出身で、岩手の現状、岩手での適応策についてもお話しいただき
ました。ぜひご覧ください。

わいわいコープ No.137

クイズ＆アンケート

キリトリ

キ
リ
ト
リ

正解者から抽選で30名に
コープポイント500ポイントを
プレゼント！
・�左の用紙を切り取り、宅配担当者または
店舗サービスカウンターヘ。

・郵送・FAX、ウェブフォームからもどうぞ。

クイズ　ニ重枠の文字を並べ変えると？
＊ヒントは紙面をご覧ください。

◎�前回No.136の答えは「アオヤマ（ベルフアオ
ヤマ）」でした。

　�応募総数は526通でした。
　当選者は、ハガキにて通知させていただきます。FAX�019-687-1117

〒020-0690
滝沢市土沢220-3

https://forms.gle/L19h6FmMqmGg6Phm7

� 1.�オイスター(oyster)の日本語
� 3．�アニメーション略して
� 5.� �2025年の…ウィークは5/3～5/6の4連休
� 6．��青森県のねぶた祭りで跳ねるように踊る

人のこと
� 7．��洋食等の付け合わせ野菜。爽やかな香り

や鮮やかな緑色が特徴。
� 9．�リレーの最後のランナー
10.� �大谷翔平と佐々木朗希のロサンゼルス・ド

ジャースがあるのはアメリカ…岸
12．�省エネルギーの略
14．��大相撲で平幕の力士が横綱と取組をして

勝利すること…星
15．�OFF⇔

ヨ
コ
の
カ
ギ

� 1．�母の日の花といえば�
� 2．��スコットランドの民族衣装で男性が腰に

巻いて身に着ける格子縞のスカート状の
もの

� 3．�現在NHKで放送中の連続テレビ小説�
� 4．�連続テレビ小説「あまちゃん」の挿入歌�
� 潮騒の…
� 5．�九九で答えが40�
� 8．��9月開催の東京2025…陸上競技選手権

大会�
� 9．�タバコを好んで吸う人…家�
10．�出世して故郷に帰ること。故郷に…を飾る
11．�売る⇔�
13．�日本の通貨単位

タ
テ
の
カ
ギ

組合員活動チーム行

5月23日（金）締切

■クイズの答え

■アンケート 今回の記事で興味・関心を持ったこと、感想など。
１～2ページの議案について、ご意見・質問は、1ページの
WEBフォームからお寄せください。

※ この個人情報はポイント付与や当選のお知らせ、申込み・意見・質問への回答、関連した情報のお届けに使用
します。アンケートの内容は生協の発行物に掲載する場合があります。

コープの

お名前 年　代
代

組合員番号
または電話番号 市町村

市・町・村

商品モニターの報告が参考になります
食器も洗える水回りのおそうじ用シートは、他のも
のを使っていましたが、価格や感想を見て使ってみ
たいなと思いました。実際に使った人の声を聞く
と、どういった商品なのか、利便性はどうかという
のが分かり易いので、このようなモニター商品があ
るととても良いです。� （盛岡市・30代）

私の戦争体験を読んで
私も同世代で、体験した事を思い出しました。絶対
戦争は嫌です。この世から一日も早く、戦う国がな
くなるよう祈っています。� （北上市・80代）

口腔内の健康を維持したい
健康ワンポイントを読んで、口と歯を健康にしてい
ることが元気で過ごすために大切だと、あらためて
感じました。� （滝沢市・60代）

キッズカード利用しています
キッズカードは、子どもが喜んでいますし、景品が
とても良いので嬉しいです。こども店長の企画い
いですね。またぜひいろいろな店舗でやってほし
いです。� （盛岡市・40代）

セリオホールの開設が楽しみです。
セリオホールが北上にできることになり、念願がか
なって嬉しいです。積み立てもしていますので、どん
どん活用していきたいです。
� （北上市・60代）

以前からセリオの積み立てが気になっていました
が、近くにないので、利用していませんでした。今回
セリオホールができるということで積み立てを検
討したいです。� （北上市・50代）

「外交で平和を作るとはなにか ～一人ひとりができること～」

「気候変動影響と適応策について」 YouTubeで公開中

In format ion

声から
前号に寄せられた

こ〜ぷ委員会こ〜ぷ委員会
おすすめおすすめ
はなまる
レシピ

わかめ入り蒸しパンわかめ入り蒸しパン

盛岡南コープ太田こ～ぷ委員会�

肉厚で歯ごたえも
しっかり。炒め物や
かき揚げにしても、
おいしさが引き立ち

ます。

https://www.youtube.com/watch?v=11pg6Yrhyp0

■1 わかめはサッと洗い細かく刻む。

■2 ホットケーキミックスに刻んだわかめを入れる。

■3 水180ccを入れ混ぜ合わせる。

■4 出来た生地をアルミカップの７分目くらいまで入れて、ツナ
をのせ、蒸す。５分くらいで出来上がります。

ホットケーキミックス� … １袋（200ｇ）

産直真崎わかめ�……………………10ｇ

水………………………………… 180cc

ツナ缶�……………………… １缶（70g)

アルミカップ（9号）� ………… 7～8枚

材
　
　
料

作 

り 

方

日にち �5月24日（土）　　 時　間 �13:00～14:50
会　場 �プラザおでって　３階ホール（盛岡市）

ご参加の場合は、事前にお申し込みが必要です。参加無料

くわしくは
こちらから▼

セリオ積立など、セリオの詳しい
内容や資料請求はこちら。▶

トランプ大統領が再登場した今、私たちは世界をどうとらえたらいいのでしょうか？みんなで
考えあいましょう。当日はYouTubeによる配信も行います。
講師：�猿田佐世さん（弁護士・立教大学講師）

■問い合わせ：岩手県生協連　電話019-684-2225

4


